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Am 09.12.2010 wurden im Stadtrat im Rahmen der Anfrage F 208/10 folgende Fragen gestellt, 
die ich folgend beantworten kann: 
 
 

1. Für welchen Zeitpunkt ist der Umbau der Kindertageseinrichtung in Rothensee 
geplant und ist in den entsprechenden Planungen, soweit diese bereits existieren, 
der Verbleib des dort momentan vorhandenen Schülertreffs vorgesehen?  

 
Der Umbau der Kindertageseinrichtung ist aufgrund fehlender finanzieller Mittel noch nicht 
zeitlich fixiert. Die Verwaltung zielt mittels einer Stufenplanung auf die Entwicklung eines 
zehnjährigen Sanierungsprogrammes für die bestehenden Kinderkrippen, Kindergärten und 
Horte ab (siehe Information I 0187/10 - Politische Schwerpunkte des Oberbürgermeisters und 
der Beigeordneten…). Die entsprechenden Grundlagen werden beginnend ab 2011 erarbeitet. 
Das Vorgehen dazu ist für die erste Stufe mit der Stellungnahme S 0286/10 beschrieben 
worden. Das schließt die Kindertageseinrichtung in Rothensee als zukunftssicheren Standort 
ein.  
Im Rahmen der Infrastrukturplanung der Jugendarbeit (DS 0553/08) ist auch der Standort des 
Schülertreffs in Rothensee vorerst bis 2013 bestätigt worden. 
In den bisherigen Planungen und Variantenprüfungen der Verwaltung gab es bisher kein 
abschließend definiertes Ergebnis zu einem zukünftigen Standort für den Schülertreff in 
Rothensee. 
     
 

2. Welchen Zeithorizont sieht die Stadtverwaltung für den Freizug der momentan als 
Lager genutzten Räume der ehemaligen Sekundarschule Rothensee und welche 
Optionen gibt es dann für die Nachnutzung dieser Räumlichkeiten?  

 
Nach derzeitiger Kenntnislage wird die ehemalige Sekundarschule Rothensee durch den 
Fachbereich Schule und Sport der Landeshauptstadt Magdeburg als Möbellager für 
ausgelagerte Schulen im Rahmen der Umsetzung der PPP-Pakete und des EFRE-
Förderprogrammes bis 2014 genutzt. 
Außerdem ist die Otto-von-Guericke-Gesellschaft e. V. in den Gebäuden der ehemaligen 
Sekundarschule Nutzer von Lagerräumen und einem Werkstattbereich. 
Eine über die in dieser Stellungnahme beschriebenen Möglichkeiten hinausgehende 
Nachnutzung ist durch die Stadtverwaltung bisher nicht beabsichtigt.  
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3. Gibt es ein Planungskonzept für die Weiterentwicklung sozialer Einrichtungen in 

Rothensee? 
 
Im Rahmen der Infrastrukturplanungen zur Jugendarbeit und der zu den Tageseinrichtungen für 
Kinder werden unter gesamtstädtischen Gesichtspunkten die in der Anfrage benannten  
Fragestellungen zur Weiterentwicklung der sozialen Infrastruktur in Rothensee bearbeitet. 
 

Bearb.: Herr Dr. Gottschalk 
Tel.:      5403104 

 
Brüning  
 
 
 
 
 
 




